



瑞
花

瑞中フェスティバルを終えて

PTA会長 望月一秀

今年、一昨年ぶりに瑞中フェスティバルを開催させていただきました。昨年は周年行事もあり、開催を控えさせていただきおりました。数ヵ月前から会議を重ね、各役員さん達と共に準備を進めてまいりました。

まだ夏の暑さの残る日差しの中、賑わう校庭を思い浮かべてみました。が、当日が雨が曇りが微妙な天候とわかり、急遽、前日準備の段階で雨天時間催仕様に変更することを決断しました。室内の限られたスペースでの開催はかなり混雑し、バタバタではあります。が、各売り場や裏方でお手伝いをいただいていたPTAのOB・OGの皆様のご協力もあり、無事終了することができました。反省点は多々ありました。私たちPTAが主体となり、開催させていただいたこの瑞中フェスティバルで、参加していただいた保護者の方々や生徒さん、小さなお子様たちの楽しそうな笑顔を見られましたことは大変嬉しく思いました。来年もこの瑞中フェスティバルで皆様に楽しんでいただき、中学校生活の思い出の一ページにしていただければ幸いと思っております。開催に伴い、ご協力をいただきました先生方、歴代PTA会長様方、PTAのOB・OGの皆様、親父の会の皆様、各役員の皆様と地域の皆様に本部一同、心より感謝申しあげます。今後ともPTAの活動にご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

発行者

瑞江中学校PTA
広報委員会
江戸川区江戸川4-16
電話 03(3651)2210

生徒数 361名

京都・奈良修学旅行

2018年9月1日(土)~3日(月)



「ほんまにええ時に来
やはりました」の言葉通り、昨日までの土砂降りは嘘のよう、残暑も和らぎ、天候にも恵まれた瑞中の体験学習、清水寺参拝、東山散策を終え、京の宿に到着。

「雨後の京秋空洗う舞台かな」

二日目、待ちに待ったタクシーでの班行動。金閣寺、北野天満宮、銀閣寺、平等院等々、西から東、北から南へと京の街を各班思い思いに駆け巡り、最後は奈良の宿で集合。「ようおかえり」とお出迎え。

『金秋や笑顔燃々鹿苑寺』
三日目、書い日差しの鹿と戯れた後は、世界最大の木造建築、法隆寺へ。ガイドさんの話に熱心に耳を傾け、最後は、盧舎那仏にはその大きさと威容に驚かされる。しばし鹿と戯れた後は、世界最古の木造建築、法隆寺へ。ガイドさんの話に熱心に耳を傾け、最後は、新大阪から帰路の新幹線。無事、一之江到着。

「自分避け縁うが如く旅の空」
帰京後、台風二十一号による関西方の惨禍の報を聞くにつけて、一日早くても遅くても成し得なかつた幸運の三日間だったなどの思いを強くしました。留守を見守つてくださつたご家族をはじめ、教職員の皆様、多くの方々に感謝申し上げます。

生徒の感想

一年生 青木 日和



ができたと
では準備や
際に、たくさ
シットボール
手伝つてく
化祭はみん
なで協力し
て作るもの
なんだと
深く感じ
ました。責
重な体験
ができ、実
行委員を
任せてくれ

三年生 佐藤萌絵・小野绚音
私たち三年生にとって「最後」の文化祭。その準備に与えられた時間はたったの二週間。焦りや不安を抱え、数々の衝突もあり

appiness ☺ 届けよ
う！みんなの心に感動を♪の
スローガンなどおり、生徒一人ひ
とりの一生懸命に頑張っている
姿が、観ている人に笑顔と感動
を届けてくれました。

文化祭

2018.
10.27(sat)



校初めの文化祭。一年生は「魔術」という劇を作り上げ、全校生徒にいじめはあってはならないものの、軽い気持ちで人を傷つけては





二年生 伊藤美紅

ついでに

舞台というのは、表に出る役者だけでなく、大道具や小道具、衣装、音響照明、広報の人�이て、はじめて舞台として成立つのだ」と改めて実感した。練習のとき、面倒だな、と思うたけど、がんばつたらそれだけできるようになる、と分かってからは、面倒くさいとも思わなくなつた。

迷惑はかなりかけてしまったとは思うけど、それでも文句ひとつ言わずにいてくれた裏方さ

ていった。そして本番では、今までの集大成といえる作品を披露することができ、「最高の文化祭」として私たちの心に深く刻まれた。



宇野綾乃

今年の文化祭では、実行委員会が中心となってスローガンの横断幕や映像を作成しました。生徒たちが自らやりたい！と立案し、計画を立てて作成していく

林習学校

長野県白馬村

A group of children wearing safety harnesses and helmets are participating in a ropes course activity in a forest setting. They are navigating through various obstacles, including hanging ropes and wooden beams, suspended between trees.



した「樅宿」は、ルーフカフカのベッドにビュッフェの食事。ご馳

七月一十二日（二十四日）の二泊三日、十一年以上続く白馬村での林間学校は、想像以上の猛暑



編集後記 (広報委員一同)

走を好きだけ盛り付けられました。心もお腹も満たされました。夜は体育館にてキヤンドルファ



瑞花172号をお届けいたします。
発行にあたり、お忙しいなか写真撮影や原稿執筆にご協力頂きました皆様に、深く感謝申上
げます。

